

ESTIRA Y AFLOJA

**J. JESÚS
RANGEL M.**

jesus.rangel@milenio.com



Las redes de Natura; CFI en Los Cabos

Hans Werner, director general de Natura México y presidente de la Asociación de Ventas Directas, sabe que los cambios causados por la pandemia continuarán. “Muchas industrias trabajan para revolucionar sus productos y nosotros vemos de qué manera podemos ayudar a nuestros consultores para que impulsen a más consultores”.

La empresa celebró el Día del Consultor de Belleza Natura, y “no vemos lejos la creación del día mundial del consultor para reconocer a todas estas personas que son emprendedores; no son simples revendedores porque tienen una gran capacitación. En México festejamos 15 años de presencia, y generaremos mayor compromiso y empatía con los consultores”.

Natura cotiza en los mercados bursátiles de Sao Paulo y Nueva York y tiene más de 250 mil consultores; ahora “está creando operaciones no solo para vender más, sino para crear redes. Antes se pensaba en un negocio chiquito y hoy se tiene emprendedores que cuentan con 400 personas. En México hay mucha solidaridad y vemos cómo se ayudan entre familiares y amigos para que, por ejemplo si tienen automóvil, lleven el producto a un consumidor con pago de por medio; es emprendurismo”.

Werner comenta que

hace unos años se veía lejána la posibilidad de vender un millón de cremas de manos. “Hoy estamos por arriba, y la perfumería Kaiak y el maquillaje para jóvenes lanzado hace 40 días ya superó las expectativas; es relevante que durante este tiempo la gente no dejó de usar el tratamiento para el rostro, y que la línea Eco, con productos sustentables, sea exitosa porque en las comunidades están de acuerdo en que si el producto es bueno para Natura, es bueno para todos”.

Cuarto de junto

El municipio de Los Cabos solicitó a la CFI del Banco Mundial sea el asesor principal para estructurar y licitar dos proyectos hídricos con esquema de APP. Busca mejorar los servicios de agua para sus 278 mil habitantes con el proyecto de agua sin ingresos y la nueva planta de desalinización... **Juan Cortina**, presidente de la industria azucarera lo dijo fuerte: el azúcar de caña se ha consumido durante 500 años y no causó problemas de salud; es un producto natural... La empresa Senermex, de **Juan Yvorra**, ganó la licitación para los estudios técnicos del Tren Suburbano que dará servicio en Apodaca, San Nicolás de los Garza, Monterrey, San Pedro Garza **García**, Santa Catarina y **García**.

La compañía
brasileña de
productos de belleza
celebra 15 años de
presencia en México

